

Ressort: Vermischtes

Zahl der Anträge auf Einsicht in Stasi-Akten geht zurück

Berlin, 01.05.2013, 07:11 Uhr

GDN - Die Zahl der Anträge auf Akteneinsicht bei der Stasi-Unterlagen-Behörde ist im ersten Quartal zurückgegangen. Das berichtet die "Mitteldeutsche Zeitung" unter Berufung auf aktuelle Angaben der Behörde.

Von Januar bis März habe es 19.421 Anträge auf Akteneinsicht gegeben, teilte Behörden-Sprecherin Annette Zehnter dem Blatt mit. Im vorigen Jahr waren es pro Quartal durchschnittlich 22.000 und damit mehr als im Jahr zuvor. Dagegen steigt die Zahl der Anträge auf Stasi-Überprüfung im öffentlichen Dienst. Im ersten Quartal 2013 gab es derartige 115 Ersuchen. Im gesamten vorigen Jahr waren es 317. Das hohe Interesse an den Stasi-Akten im vergangenen Jahr hatte manchen Experten als Argument dafür gedient, die Behörde möglicherweise länger als 2019 zu erhalten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12908/zahl-der-antraege-auf-einsicht-in-stasi-akten-geht-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com